
Zum Protokoll der Ratssitzung vom 04.03.2021: 

 

Das im Rahmen des Digitalpakts Schule der Stadt Neustadt für 14 Schulen zur Verfügung gestellte 

Budget beträgt 2.145.915,43 Mio. Diese Mittel müssen bis 2024 abgerufen werden. 

 

Laut Stand 17.02.2021 waren davon lediglich 50.000,00 € bewilligt.  

 

Fragen: 

 

1) Welchen Betrag hat die Stadt bisher insgesamt beantragt? (Evtl. sind Mittel bereits 

beantragt, aber noch nicht bewilligt)? 

 

2) In welchen Schulen wurden bisher welche Mittel eingesetzt? 

 

3) Wie ist das Verhältnis Sockelbetrag zu Kopfbetrag der Schüler*innen? 

 

4) Woran hakt es, dass bisher nicht mehr Mittel abgerufen wurden? 

 

5) Hat die Stadt bereits ein Konzept, nach dem die Mittel eingesetzt werden? Wenn ja, wie sieht 

dieses Konzept aus und wird dabei bereits mit den Schulen zusammengearbeitet? 
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